

Un año más y bajo la organización del CLUB PILOTAJAUKU, en el FRONTÓN BURUNDA, Este sábado día 14 de septiembre a la 18 horas y dentro de la programación de las Fiestas Patronales, se celebrarán las FINALES del Torneo de Pelota, que después de jugarse las Semifinales las dos semanas anteriores han llegado para hacernos disfrutar de un bonito espectáculo de pelota.

Dará comienzo con la final de los chavales de Pilotajauku AZKONA-BERAMENDI que se enfrentarán a sus compañeros y amigos CARABIAS-RIOS, como aperitivo a lo que viene después. El segundo partido y DENTRO DEL CUATRO Y MEDIO se enfrentarán el guipuzcoano IBARLUZEA del club Lapke y el navarro de Oberena SARASIBAR, que seguro nos ofrecerán lo mucho y bien que saben jugar a esta modalidad de pelota. Y para finalizar el partido de parejas entre los navarros del CLUB Irurtzun IGOA-SANTESTEBAN, pelotaris cercanos y la pareja compuesta por el guipuzcoano del clubLapke de Ataur, reciente campeón del mundo en mano individual Sub 22 IRRIBARRIA acompañado del pelotari navarro perteneciente al Club Larraun SOTIL, que nos demostrará el progreso que ha tenido últimamente. Pelotaris jóvenes todos ellos que nos harán pasar una buena y entretenida tarde de pelota.

A CONTINUACIÓN SE PROCEDERÁ A LA ENTREGA DE TXAPELAS Y TROFEOS.